



Au Sommaire

Page 1 :

- l'édito

Page 2 :

- la mobilisation du peuple de gauche de Fécamp contre le Rassemblement National

Page 3 :

- les résultats des élections européennes à Fécamp et les candidats aux élections législatives du 30 juin

Page 4 :

- le programme du Front Populaire

Page 5 :

- un programme qui éloigne la peur du lendemain

Page 6 :

- Contacter le PCF

Dimanche 30 juin votez Christiane Rouxel

A deux reprises, Macron avait dit qu'il serait le rempart contre le RN. Il n'en aura été que le mar-chepied.

La carrière de l'autoproclamé « Mozart de la finance » et ancien ministre de l'économie de François Hollande, n'aura été qu'un lent naufrage : parti du « en même temps » pour devenir ensuite le président des riches puis de susciter la révolte des gilets jaunes et l'immense mobilisation populaire contre sa réforme des retraites, l'actuel locataire de l'Elysée aura fini sa carrière en jouant notre République à la roulette russe. Comme un enfant gâté qui casse ses jouets

Là où la droite voit son président Éric Ciotti « aller à la soupe » le-peniste, là où les macronistes se sont avérés incapables de faire barrage à l'extrême-droite, c'est l'honneur des partis de la gauche et des écologistes d'avoir su se hisser à la hauteur de l'Histoire en créant le Nouveau Front Populaire pour défendre la République, au moment où nous commémorons le 80ème anniversaire du Débarquement,

Dans ce Nouveau Front Populaire, les communistes feront entendre la voix de la justice sociale et du monde du travail. Dans les circonscriptions où ils ont reçu la responsabilité de représenter le Front Populaire, les communistes

se sont attachés à présenter des candidats irréprochables, comba-tifs et ouverts, fortement implantés dans les luttes des salariés de leur cité, à l'image de Sébastien Jumel à Dieppe, de Jean-Paul Lecoq au Havre, d'Edouard Bernard à Rouen, d'Handy Barre à Yvetôt.

Avec le Front Populaire, c'est une nouvelle page de l'histoire de France qui s'écrit, pour [combattre l'extrême droite et gagner de belles conquêtes sociales](#), pour de nouveaux jours heureux.

Car ne vous y trompez pas : der-rière Le Pen et Bardella se trou-vent les forces les plus dures du patronat et du monde de la fi-nance (cf. le [dossier du numéro de mai du Rouge-Gorge consacré aux relations entre le RN et les lobbys patronaux](#)). En annonçant que [l'abrogation de la réforme des retraites n'est plus sa priorité](#) ou en reportant à « plus tard » la [sup-pression de la TVA sur les pro-duits de 1ère nécessité](#), en vou-lant [démanteler les éoliennes et stopper les investissements dans l'énergie solaire](#), Bardella an-nonce la couleur,

Le 30 juin et le 7 juillet, que cha-cune et chacun fasse son devoir, pour défendre la République en votant et en faisant voter pour Christiane Rouxel, la candidate du Nouveau Front Populaire dans notre circonscription





Dès le soir du 10 juin, les communistes de Fécamp ont appelé toutes les autres forces de gauche à se réunir pour résister à l'extrême-droite



Vendredi 14 juin, militants des partis de gauche et écologistes, syndicalistes, adhérents d'associations de Fécamp manifestent ensemble dans Fécamp pour dire leur volonté d'union, de fraternité et leur rejet de l'extrême-droite



Le RN et les bécasses

Lors d'un récent conseil municipal de Bolbec, [Douglas Potier, aujourd'hui candidat du RN aux élections législatives, a traité les élus de la majorité municipale de « bécasses qui ricanent »](#). Du sexisme bien crade., comme le Rassemblement National sait en produire régulièrement

Candidats racistes

En une journée, [le Rassemblement national et son nouvel allié Éric Ciotti ont été contraints de retirer en catastrophe leur investiture à deux de leurs candidats après la révélation de messages anti-sémites, racistes](#)

Macron ne s'arrange pas...

Macron s'est, lui, vautré dans la transphobie la plus crasse en déclarant qu'une victoire du Nouveau Front Populaire entraînerait la possibilité de [« changer de sexe en mairie »](#). Macron joue au RN...

La meute du RN

Désireux de fêter la victoire de Jordan Bardella, [4 militants parisiens d'extrême-droite sont allés agresser un jeune homosexuel aux cris de « sale pédé, t'es un trans »](#). Parmi ces voyous se trouvait le fils d'Axel Lousteau ancien responsable des montages financiers du Front National. Interpellés par la police, les 4 militants d'extrême-droite ont vociféré *« vous verrez quand Bardella sera au pouvoir, quand Hitler reviendra »*.

La meute, encore

[Deux adolescents de Courbevoie ont violé une jeune fille juive](#). Non l'antisémitisme n'est pas « résiduel » en France. Les chiens sont lâchés

RESULTAT DES ELECTIONS EUROPEENNES A FECAMP

	2024	2019
Abstentions	54,95 %	51,01 %
RN (Bardella—ext-droite)	39,04 %	31,14 %
Reconquête (Marechal—ext-droite)	3,83 %	-
Républicains (Bellamy—droite)	5,12 %	6,11 %
PS-PP (Glucksmann—gauche)	13,51 %	6,22 %
PCF (Deffontaines—gauche)	4,03 %	3,27 %
Ecologistes (Toussaint—gauche)	3,73 %	9,27 %
LFI (Aubry—gauche)	5,92 %	7,65 %

LES CANDIDATS DU FRONT POPULAIRE POUR LES ELECTIONS LEGISLATIVES A FECAMP



Christiane Rouxel et son suppléant Clément Cottard

LES AUTRES CANDIDATS A FECAMP

Aude De Castet, macroniste de la 1ère heure, mais évincée en 2022 par Mme Poussier-Winsback
Marie-Agnès Poussier-Winsback, députée sortante, ex-LR, ralliée aux macronistes en 2022

Douglas Potier, ex-LR, démissionnaire du conseil municipal de Bolbec en 2021 et rallié depuis au RN. Le Ciotti du coin

Christophe Ros, le 2ème candidat d'extrême-droite à Fécamp, membre de Reconquête, le parti de Zemmour
Patrick Bucourt, Debout la France, le parti de Nicolas Dupont-Aignan, parti de droite flirtant avec l'extrême droite

René Pinato, militant dieppois du parti trotskyste LO
Solène Morel

LR : règlements de comptes et retournements de veste

En matière de carriéristes, le parti de droite Les Républicains semble bien pourvu, avec leur président Éric Ciotti qui vient de passer avec armes et bagages au Rassemblement National. En réaction, [Gérard Larcher, chef de file LR au sénat, a décidé d'aller pactiser avec Macron](#), où il avait déjà été précédé en 2022 par Mme Poussier-Winsback, l'actuelle députée macroniste de Fécamp et elle-même ex-LR.

Fécamp, le choc des ex

Notre circonscription verra donc s'affronter deux ex-LR : Mme Marie-Agnès Poussier-Winsback, passée chez les macronistes et M. Douglas Potier, passé chez Le Pen. Trop classe.

Les plus proches collaborateurs d'Eric Ciotti se font la malle

Suite au ralliement au Rassemblement National d'Eric Ciotti, le président des Républicains, [tous ses plus proches collaborateurs ont claqué la porte](#) et l'ont laissé en plan dans un bureau vidé de tous ses dossiers et de tous ses ordinateurs. Pathétique.



**TELECHARGEZ
LE PROGRAMME COMPLET
DU FRONT POPULAIRE
EN CLIQUANT SUR L'IMAGE CI-DESSOUS**



JE M'ABONNE

Rappel historique

En ce 80ème anniversaire du Débarquement et de la Libération, rappelons que les statuts fondateurs du FN de la famille Le Pen ont été déposés en préfecture par Pierre Bousquet, ancien engagé volontaire dans la Waffen SS (division Charlemagne.)

Au taquet

Sébastien Chenu, le porte-parole du RN, a défendu à la télé la suppression de la double nationalité... [mesure qui a disparu du programme de Marine Le Pen depuis déjà 2 ans](#) ... Un gag qui en dit long sur le sérieux avec lequel le programme du RN est élaboré

A tous les râteliers

On vient d'apprendre que [l'un des nouveaux eurodéputés du Rassemblement National avait commencé par négocier en catimini une investiture par... Emmanuel Macron](#). Comme ça n'a pas marché, il a filé chez Bardella. Et [une des nouvelles eurodéputées du RN va déjà démissionner de son poste](#) pour aller briguer une place aux législatives. La France va être bien défendue ...

Le Pen, la PME familiale

Dans la famille Le Pen, il y a le père, Jean-Marie, la fille Marine mais aussi la 2ème fille, Caroline, qui vient d'être parachutée comme candidate aux élections dans la Sarthe



Imaginons une société où l'on ne renoncerait plus à se soigner faute de moyens, où l'école serait réellement gratuite et les études supérieures accessibles à tous, où trouver un logement digne ne relèverait plus du parcours du combattant, où la peur du chômage, de la pauvreté, de « l'autre » érigé en bouc émissaire ou en ennemi aurait disparu. Un monde où la perspective de l'effondrement écologique et de la multiplication des conflits attisés par les vendeurs d'armes et de haine s'éloignerait. Avec les mesures contenues dans le programme du Nouveau Front populaire (NFP), ce qui semblait jusqu'alors inatteignable est aujourd'hui à portée de bulletin de vote.

ASSURANCE-CHÔMAGE, RETRAITES... LA FIN DES RÉGRESSIONS SOCIALES

Dans le champ social, le NFP s'est fixé deux missions : abroger les contre-réformes macronistes et améliorer l'existant. Pour ce qui est des retraites, la coalition propose de revenir sur le recul de l'âge de départ à 64 ans, promulgué au printemps 2023, tout en réintroduisant les quatre critères de pénibilité supprimés par Emmanuel Macron lors de son premier quinquennat (exposition à des agents chimiques dangereux, manutention de charges, postures pénibles et vibrations) qui permettaient un départ anticipé. Le NFP veut également « réaffirmer l'objectif commun du droit à la retraite à 60 ans », en traçant quelques pistes de financement (augmentation de 0,25 point par an pendant cinq ans des cotisations vieillesse, surcotisation sur les hauts salaires, cotisation sur les dividendes, etc.). La coalition de gauche veut également stopper le démantèlement de

.../...

avec la prise en charge par la collectivité de la cantine scolaire, des fournitures, des transports et des activités périscolaires. La création d'une allocation d'autonomie accessible dès 18 ans pour les foyers et les étudiants situés en dessous du seuil de pauvreté et même dès 16 ans pour les élèves des lycées professionnels est également au programme.

Concernant la santé, alors que 2 millions de personnes vivent dans des déserts médicaux et que la moitié des médecins généralistes n'acceptent plus de nouveaux patients, le NFP se positionne en faveur de la régulation de l'installation des médecins, promet un plan pluriannuel de recrutement des professionnels du soin et du médico-social, ainsi que la revalorisation des métiers et des salaires. Il prône aussi le rétablissement des permanences de soins dans les centres de santé. Tandis que 44 % des Français ont déjà fait face à une pénurie de médicaments, le Nouveau Front populaire plaide pour une politique alternative à la financiarisation du secteur via la création d'un pôle public du médicament avec renforcement des obligations de stocks.

PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT CONCILIER ÉCOLOGIE ET JUSTICE SOCIALE

Une loi énergie climat pour jeter les bases de la planification écologique, un moratoire sur l'autoroute A69 et les projets de méga-bassines, la protection de la biodiversité : le NFP remet dans son programme l'écologie au cœur des politiques publiques. Jean-François Julliard, directeur de Greenpeace, l'a souligné lors de la présentation du programme, qui comporte « une série de mesures ambitieuses, à même de répondre aux défis des transformations de notre société sans laisser personne au bord de la route ». Rénovation

Un programme qui éloigne la peur du lendemain

En instaurant un véritable service public qui permet une vie digne, le projet du Nouveau Front populaire rétablit des filets de sécurité pour prévenir le déclassement et les réflexes délétères qu'il engendre.

l'assurance-chômage entrepris dès le premier quinquennat d'Emmanuel Macron. Les gouvernements macronistes ont joué sur tous les paramètres : dégressivité des allocations pour les cadres, modification à la baisse du calcul de l'allocation, durcissement des conditions d'accès, diminution de la durée maximale d'indemnisation. Toutes ces réformes seraient abrogées en cas d'arrivée de la gauche au pouvoir.

Enfin, le NFP promet de promouvoir les droits des travailleurs en organisant, notamment, une conférence nationale sur le travail et la pénibilité visant au « rétablissement de la durée effective hebdomadaire du travail à 35 heures », ainsi qu'au passage aux 32 heures dans les métiers pénibles ou

de nuit immédiatement, avant son extension par la négociation collective.

LOGEMENT, SANTÉ, ÉDUCATION ACCÈS AUX DROITS GARANTI POUR TOUS

En matière de logement, premier poste de dépenses des ménages, le NFP promet une revalorisation de 10 % des APL, ainsi que l'interdiction des coupures d'électricité pour impayés. Au-delà de ces aides d'urgence, il prévoit la relance du secteur HLM grâce à la suppression de la ponction de 1,4 milliard d'euros par an mise en place depuis 2018. L'objectif est la création de 200 000 logements publics par an. Dans le secteur privé, l'encadrement des loyers deviendrait obligatoire dans toutes les zones tendues. En matière de protection

des locataires, sont prévues l'abrogation de la loi Kasbarian – qui criminalise l'occupation de locaux vides et facilite les expulsions –, l'interdiction d'expulsions sans propositions de logement ou d'hébergement et une garantie universelle des loyers – qui facilite l'accès à un logement pour ceux qui ne disposent pas de garants.

Côté éducation nationale, le NFP veut abroger le « choc des savoirs », Parcoursup et le service national universel. Il promet une réduction des effectifs en classe sous la barre des 19 élèves, des revalorisations salariales pour les enseignants et une école réellement inclusive, en formant et titularisant les actuels accompagnants d'élèves en situation de handicap (AESH). Il s'agira également de parvenir à la gratuité intégrale de l'école

thermique des logements, transports publics, gestion publique de l'eau et gratuité des premiers mètres cubes, puis tarification progressive : l'égalité républicaine est au cœur de l'objectif de neutralité carbone en 2050. Souvent parent pauvre des débats environnementaux, la biodiversité n'est pas oubliée. Le NFP vise la protection des zones naturelles et le doublement des aires maritimes protégées. Les équipes des offices publics de protection de l'environnement seraient renforcées. Et la gauche unie n'omet ni la nécessité de soutenir, au niveau mondial, la reconnaissance du crime d'écocide, ni la création d'un tribunal de justice climatique, ni la fiscalité, avec l'arrêt des financements aux banques soutenant l'exploitation des énergies fossiles.

LUTTE CONTRE LES DISCRIMINATIONS VIVRE ENSEMBLE SANS PEUR, NI HAINE

L'accueil digne que propose le NFP passe par l'abrogation de la loi asile et immigration, promulguée début 2024, et par l'instauration d'un accompagnement social et d'une autorisation de travailler pour les demandeurs d'asile. « Permettre aux personnes de travailler, c'est leur permettre d'avoir une vie digne, de se loger, de s'intégrer. Et d'ailleurs, si les personnes sont autorisées à travailler, elles auront d'autant moins besoin d'accompagnement social », souligne Stéphane Maugendre, président honoraire du Gisti, qui salue également les mesures concernant la facilitation de l'accès aux visas, rappelant que « refuser les voies légales, c'est faire le jeu des profiteurs de l'immigration clandestine ».

Défendre les valeurs de la République, c'est aussi lutter contre toutes les formes de racisme, contre l'antisémitisme et l'islamophobie. C'est ce à quoi s'engage le NFP à

travers une série de mesures visant à « donner à la justice les moyens de poursuivre et de sanctionner les auteurs de propos ou actes racistes, islamophobes et antisémites » avec la création d'un « commissariat à l'égalité doté d'un observatoire des discriminations et de pôles spécialisés au sein des services publics et des cours d'appel ». Sont également prévus l'adoption d'un « plan de lutte contre les discriminations, notamment à l'embauche, à la santé et au logement, et le renforcement des sanctions ». Des propositions « globalement salvatrices », pour Dominique Sopo, le président de SOS Racisme.

Cette volonté d'apaisement se traduit aussi par une volonté de rupture avec la répression policière : « Suppression de la réforme Darmanin sur la police judiciaire », « rétablissement de la police de proximité », abandonnée il y a plus de vingt ans par Nicolas Sarkozy et jamais remise sur pied depuis, « révision » de la loi Cazeneuve de 2017 et de la « doctrine d'ouverture du feu lors des refus d'obtempérer pour que cessent les morts »... L'objectif, à quelques jours du premier anniversaire du décès de Nahel, à Nanterre, est bien de « refonder une police républicaine » qui puisse être véritablement au service des citoyens et de concilier la protection de la population avec celle des libertés publiques.

Enfin, après les drames des meurtres de Samuel Paty en 2020 et Dominique Bernard en 2023, le NFP affiche la volonté de revenir à une laïcité du vivre-ensemble à la fois sûre d'elle, protectrice de tous et apaisée.

INTERNATIONAL ET DIPLOMATIE L'URGENCE DE LA PAIX

Nonobstant la prérogative du président de la République en matière de politique étrangère, le NFP entend favoriser l'émergence « d'une voix de paix pour la France

sur la scène internationale ». Cette diplomatie s'articule, à rebours de celle menée par Emmanuel Macron, lancé dans une escalade guerrière mortifère, autour d'axes forts : une diplomatie de l'environnement, de la santé avec la levée des brevets sur les vaccins, enfin une diplomatie féministe, en pesant sur le plan européen et en augmentant le financement international pour les droits des femmes.

À propos de l'invasion russe en Ukraine, il s'agit de « faire échec à la guerre d'agression de Vladimir Poutine », y compris par des « livraisons d'armes », afin de « défendre indéfectiblement la souveraineté et la liberté du peuple ukrainien ». Cela ne dispensant pas d'œuvrer effectivement à la résolution du conflit, au « retour de la paix ».

Autre priorité de la gauche unie : « Se donner les moyens d'obtenir un cessez-le-feu immédiat face aux massacres en cours à Gaza. » Le programme condamne clairement « les attaques terroristes du Hamas », dont le NFP rejette « le projet théocratique ». Il s'agit aussi de « rompre avec le soutien coupable du gouvernement français au gouvernement suprémaciste d'extrême droite de Netanyahu ». Obtenir un cessez-le-feu passe par des « sanctions » contre le gouvernement israélien, la reconnaissance de l'État de Palestine aux côtés de l'État d'Israël et un embargo sur les livraisons d'armes. Des propositions conformes au droit international, en accord avec la Cour pénale internationale et qui entendent concourir à « faire respecter l'ordonnance de la Cour internationale de justice » qui évoque un « risque de génocide » à Gaza. ■

EUGÉNIE BARBEZAT, CAMILLE BAUER,
CYPRIEN CADDEO, ALEXANDRA CHAIGNON,
OLIVIER CHARTRAIN, ALEXANDRE FACHE,
BENJAMIN KÖNIG ET JESSICA STEPHAN

Avec les communistes, devenez acteur du Nouveau Front Populaire

JE REJOINS le Parti communiste français

Nom & prénom

Date de naissance Sexe  

Adresse

CP/Ville

Profession

Lieu de travail ou d'étude

Tel.

Portable

E-mail

Comme chaque femme et chaque homme qui rejoint le PCF, vous avez le droit de recevoir l'Humanité pendant un mois. Merci de nous confirmer votre accord.

OUI

À renvoyer à: **Parti Communiste Français**
33 place de général de Gaulle 76000 Rouen

Envoyez un E-mail à pcf@pcf-fecamp.fr avec vos questions et suggestions.

Consultez les anciens numéros du Rouge-Gorge sur le web à <http://www.pcf-fecamp.fr>

Inscrivez-vous pour recevoir par mail les nouveaux bulletins à pcf@pcf-fecamp.fr

La page Facebook du PCF de Fécamp (1 à 2 mises à jour par semaine) :
Pour suivre l'actualité politique au quotidien

Cliquez ici 

Le site web de la section de Fécamp du PCF, avec l'intégrale des anciens numéros du Rouge-Gorge et nos vidéos :

Cliquez ici 

Le journal l'Humanité :

Cliquez ici 

Les élus communistes du conseil municipal de Fécamp :

Cliquez ici 

La page Facebook de Céline Brulin, sénatrice de Seine-Maritime :

Cliquez ici 

La page Facebook de Jean-Paul Lecoq, député de Seine-Maritime :

Cliquez ici 

La page Facebook de Sébastien Jumel, député de Seine-Maritime :

Cliquez ici 

La page Facebook d'Edouard Benard, député de Seine-Maritime :

Cliquez ici 